



En la presidencia del acto, don Antonio Romero, Subdirector General y Director de Marketing y Comunicación; don Octavio Pulido Castro, Subdirector de Comunicación, en unión de los ponentes y de los organizadores de las Jornadas.

I Jornadas sobre la intervención en el desarrollo madurativo en la infancia y la adolescencia

Del 24 al 26 de octubre se han celebrado en el Centro de Iniciativas de La Caja de Canarias, Alameda de Colón, 1, unas interesantes jornadas organizadas por el Centro de Orientación Psicopedagógica de la Caja de Canarias, bajo el título de “Intervención en el desarrollo madurativo en la infancia y adolescencia” “Hiperactividad. Déficit de atención”.

Los síntomas básicos de los niños que sufren estos trastornos son la falta de atención, impulsividad e hiperactividad. Todo ello se hace patente en clase, en donde estos niños no per-

sisten en la realización de una tarea y tienen dificultades para organizar y completar su trabajo. A menudo dan la impresión de que no escuchan o de que no oyen lo que se les dice. También existe una actividad motora muy llamativa se mueven sin parar o tienen dificultad para permanecer sentados.

Todo ello hace que aparezcan dificultades escolares, lo que hace imprescindible hacer un diagnóstico lo más precoz posible.

Durante los tres días de duración, los profesionales inscritos, procedentes de campos como: la medicina, la

psicología, la pedagogía, la asistencia social o los mismos padres, pasarán revista a los principales problemas que afectan al niño hiperactivo.

Los ponentes, auténticas autoridades en la materia, con un extenso curriculum académico y profesional son el Doctor en Medicina, Eduardo Sedo Barbany y el Doctor en Psicología, José María Batlle Gelabert.

Las Jornadas finalizaron el viernes, día 26, con una conferencia en el teatro-auditorio del CICCIA dirigida especialmente a los padres.